

Rome, le 28 novembre 2005
Fête de sainte Catherine Labouré

Aux Visiteurs de la Congrégation de la Mission et aux Visitatrices des Filles de la Charité

Chers Frères et Sœurs,

La Grâce et la Paix de notre Seigneur Jésus-Christ demeurent en vos cœurs maintenant et à jamais !

Cette lettre vous apportera quelques nouvelles concernant l'Association de la Médaille Miraculeuse. Comme vous le savez, la deuxième Rencontre Internationale de l'Association s'est tenue à Rome du 24 au 28 octobre 2005. Je suis très heureux de vous partager un peu ce que nous avons vécu durant cette semaine.

Nous étions 92 participants provenant de 29 pays. Il y avait cinquante personnes laïques, quinze Filles de la Charité et vingt-cinq confrères. Étaient également présentes deux Sœurs d'une communauté de spiritualité vincentienne qui travaillent avec l'Association en Autriche.

Le thème de cette rencontre était : « *Aimés par le Père, guidés par Marie et engagés dans la mission de l'Église* » et avait pour objectif de : « *Revoir le chemin parcouru depuis la Première Rencontre en 2001 pour découvrir notre vocation au sein de l'Église et poursuivre notre engagement missionnaire au service des plus pauvres* ». La dynamique de la Rencontre était la suivante : Nous avons fait une évaluation qui nous a permis de constater les progrès et les projets réalisés depuis la première Rencontre Internationale en 2001. Nous avons pu également identifier des défis pour continuer d'avancer. Ensuite, nous nous sommes concentrés sur la dimension ecclésiale de l'Association, sur la formation, sur l'apostolat parmi les pauvres, et sur le thème des jeunes dans l'Association. Nous avons eu des moments intéressants dans les groupes de travail qui ont permis aux participants de partager leurs expériences et de chercher d'être mieux éclairés pour progresser dans le renouvellement de l'Association. Ces idées ont été rassemblées dans un Document Final qui contient les engagements pris pour aller plus loin durant les prochaines années. Vous trouverez ce document ci-joint.

À fin de cette Rencontre, j'ai rencontré les confrères et les Filles de la charité qui travaillent plus étroitement avec l'Association. Nous avons discuté du rôle des animateurs et des formateurs des responsables laïcs, de sorte qu'ils puissent être des participants actifs dans les Rencontres. Nous avons parlé de la nomination des conseillers nationaux afin qu'ils puissent accompagner les laïcs dans la fonda-

tion de l'Association et la rédaction des statuts Nationaux. Pour cela, je demande aux Visiteurs et aux Visitatrices de ces pays où aucun confrère ou aucune Sœur n'a encore été nommé(e) comme conseiller ou conseillère, de bien vouloir me proposer quelqu'un que je puisse nommer pour cette tâche. C'était merveilleux de constater combien cette Association s'est développée et stabilisée dans beaucoup de pays. Avec le Coordinateur International et son Conseil, nous voulons continuer de travailler à introduire l'Association dans les pays où elle n'existe pas encore, puisque son apostolat auprès des pauvres, dans les hôpitaux, auprès des familles éclatées et éloignées de l'Église, avec des jeunes et en faveur des pays de mission est un trésor pour l'Église

Pour terminer, je vous encourage à visiter le site Web de cette Association, sur lequel vous trouverez des informations concernant ces pays et, surtout, une grande richesse de catéchèse pour la formation de ses membres. L'adresse est la suivante : www.amminter.org

Que Notre Dame de la Médaille Miraculeuse continue à répandre des grâces et des bénédictions abondantes sur cette Association.

Votre frère en Saint Vincent,

A handwritten signature in black ink, reading "G. Gregory Gay, C.M." with a stylized, cursive script.

G. Gregory Gay, C.M.

Directeur Général de l'A.M.M.